

Ski- und Snowboardlager in Saas-Grund

Auch dieses Jahr fand zum dritten Mal das gemeinsame Schneesportlager der beiden Ruedertaler Gemeinden und Uerkheim in Saas-Grund statt.

Die Vorbereitungen während einem ganzen Jahr waren abgeschlossen: Ski- und Snowboardleiter/-innen konnten rekrutiert werden, das Küchenteam war komplett, der Menüplan stand fest, der Car von Frey-Car in Schlossrued und der Privatchauffeur waren gebucht, die Zimmer und die Skigruppen waren eingeteilt, das Abendprogramm wurde auf die Beine gestellt, die Medaillen für das Skirennen waren bestellt. Viel Zeit wurde von verschiedenen Personen freiwillig investiert, damit dieses Lager stattfinden konnte.

Dutzende kribbliger Kinder und noch mehr nervöse Eltern schleppten Gepäck, Skis, Boards, Helme und Lebensmittelpenden zu den Treffpunkten in Walde und Uerkheim. Nach langer Wartezeit und einjähriger Skilagerabstinenz war es endlich wieder so weit. Knapp 50 Kinder und Begleitpersonen verluden Sack und Pack sowie Lebensmittel in den Frey-Car und machten sich auf den langen Weg ins tiefverschneite Wallis.

Ein Mädchen aus Uerkheim erzählt aus ihrer Sicht:

Sonntag

Hurra, heute geht das Skilager los. Alle sind schon mega aufgeregt! Als wir im Lagerhaus in Saas-Grund angekommen waren, erfuhren wir die Zimmereinteilung. Alle waren sehr zufrieden. Zum Abendessen gab es leckere Hot Dogs. Am Abend gingen wir raus und machten Stafetten im Schnee; zurück im Haus gaben wir die Handys ab und gingen schlafen.

Montag

Als wir am Morgen geweckt wurden, haben wir uns mega auf das Skifahren gefreut. Als wir dann endlich auf der Skipiste waren, konnte man uns kaum zurückhalten. Zum Mittagessen gab es Lasagne und zum Abendessen gab es Fajitas. Am Abend spielten wir „Wer wird Millionär“; es war ein Wochenspiel in verschiedenen Gruppen: Spiderschweine, Hoppy Hippos, Ninja Turtles, Bugs Bunnys, die Glorreichen 6, Gurkentruppe und die Leiter waren die Avengers. Wir spielten: Schlag die Avengers. Nach dem Spiel gingen wir schlafen.

Dienstag

Heute gab es zu Mittagessen Spaghetti und zum Abendessen Fleischkäse. Am Abend spielten wir „Stadt, Land, Fluss“. Man musste Berge, Städte, Länder, Tiere und die Nummer des ausgewählten Buchstabens im Alphabet erraten. Wir Kinder fanden es unfair, weil die Leiter viel mehr wussten. Um 22 Uhr gingen wir alle sehr müde ins Bett.

Mittwoch

Heute haben wir den Filmabend. Zum Mittagessen gab es Riz Casimir und zum Abendessen Hamburger und Pommes frites. Um 19.50 Uhr schauten wir den Film „Fuck you Goethe 1“. Auf Netflix stockte das Internet alle zwei Minuten. Dann

machten wir eine Pause und bekamen eine Oreoglacé. Um 22 Uhr mussten wir ins Bett.

Donnerstag

Juhuiii.... morgen ist schon das Skirennen! Zum Mittagessen gab es Schnipo und zum Abendessen alle möglichen Reste der vergangenen Tage.

Wir spielten das Wochenspiel: Wir mussten ca. 5 Sekunden ein Lied hören und dann den Liedtitel aufschreiben. Wir hörten das berühmte Jonny depp, depp, depp.... vom letzten Jahr. Wir sind morgen sicher alle heiser vom Mitsingen. Dann mussten wir schlafen gehen.

Freitag

Endlich ist das Skirennen. Wir waren sehr nervös. Am Morgen durften wir noch üben. Zum Mittagessen gab es Älpermagronen und dann mussten wir pünktlich um 13.30 Uhr bereit sein. Samuel musste leider schon nach Hause fahren. Dann endlich ist das Skirennen.

Zum Abendessen gab es Pastetli. Nachher spielten wir noch drei Spiele und dann war das Rangverlesen. Jeder hatte etwas Kleines bekommen. Und dann war der letzte Abend auch schon vorbei und wir mussten schlafen gehen.

Samstag

Heute Morgen mussten wir um 6.30 Uhr aufstehen und packen, um 7.15 Uhr gab es Frühstück. Dann mussten wir das ganze Lagerhaus putzen. Um 9 Uhr fuhren wir mit dem Car in Saas-Grund ab. Alles in allem war es ein mega cooles Lager!

Die Gemeinden Schlossrued und Schmiedrued finanzierten ihre Schülerinnen und Schüler grosszügig. Herzlichen Dank! Für die Kinder aus Uerkheim wurden Sponsorengelder gesammelt.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle unsere Sponsoren:

Frauenriege, Schlossrued

pit solution GmbH, Schlossrued

Raiffeisen Rued, Schlossrued

Hochuli Holzbau AG, Schlossrued

Ruedersäge AG, Schlossrued

Trudi Tanner, Schlossrued

Landfrauen, Schmiedrued

Fahrschule Fahrziel, Walde

Restaurant Sternen, Schmiedrued

Loosli Bau AG, Schmiedrued

Maler Held, Schmiedrued

Suhre Garage, Schöffland

Sebastian Müller, Gontenschwil

Coiffeur Marlis Bäni, Uerkheim

Ablaufservice Staffelbach GmbH, Staffelbach

Portner Haustechnik, Hirschthal

Gemeinde Uerkheim

Metrock GmbH, Uerkheim

Redinvest, Sursee
Restaurant Sonne, Uerkheim
Liebherr-Baumaschinen AG, Reiden
Vogler André und Rahel, Gränichen
Alfred Kaiser, Uerkheim
Garage Friedli AG, Bottenwil
Hochuli AG, Kölliken
Scuba Gastro GmbH, Holziken

Coop, Migros und Emmi als Grossverteiler zeigten sich auch spendabel.
Ebenfalls bedanken möchten wir uns bei allen Eltern, welche uns mit kulinarischen Spenden verwöhnt haben.

Wir blicken auf ein schneereiches, unfallfreies und unvergessliches Schneesportlager zurück.

Hoffentlich können wir auch 2019 in der ersten Ferienwoche ein Lager mit genügend Kindern aus Schmiedrued und Schlossrued anbieten.

Text: Aline Bolliger, Kuno Matter, Cheyenne
Fotos: Kuno Matter, Leiter

inserate@landanzeiger.ch